

Le sommet Caricom-Cuba a permis de promouvoir des projets de soutien régionaux



La Havane, 7 déc. (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a publié ce mercredi sur que lors du 8e sommet Caricom-Cuba, des propositions relatives à la coopération dans le domaine de la santé, de la formation des ressources humaines, de l'assistance médicale et de l'utilisation de produits biopharmaceutiques ont émergé.

Il a également reconnu la promotion de trois projets de collaboration conjointe dans le domaine associé à l'atténuation des effets du changement climatique et à la réduction des risques de catastrophe.

Le ministère des affaires étrangères a également noté l'accueil favorable de Cuba aux initiatives de la Communauté des Caraïbes liées à la production alimentaire conjointe et à la promotion du commerce, en tant que stratégies de promotion du développement des nations de la région.

Lors de son discours à la rencontre, qui s'est tenue mardi à la Barbade, le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sa préoccupation face à l'augmentation, ces dernières années, de l'impact du changement climatique et des catastrophes naturelles, en particulier dans les petits États insulaires des Caraïbes.

Le dirigeant cubain a fait allusion à l'intensification des phénomènes météorologiques tels que la sécheresse, les ouragans, la détérioration des sols et la hausse des températures, et a mentionné l'échange croissant de scientifiques et d'agences dans ce domaine.

Ces réunions, a-t-il dit, contribuent à faire progresser la préparation des États pour atténuer le risque de phénomènes naturels et ont réitéré la nécessité de promouvoir des actions visant à préserver le système écologique de la région.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307255-le-sommet-caricom-cuba-a-permis-de-promouvoir-des-projets-de-soutien-regionaux>



Radio Habana Cuba